



In Müllheim (Baden) modernisieren wir den Bahnhof.

Lärmintensive Nachtarbeiten am Bahnhof Müllheim
9. Juli bis 1. August 2022

**Ausbau- und Neubaustrecke
Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

in Müllheim bauen wir die Rheintalbahn viergleisig aus. In diesem Rahmen gestalten wir auch den Bahnhof und das Bahnhofsumfeld neu. Den westlichen Brückenteil der neuen Eisenbahnüberführung „Parkplatzzufahrt“ haben wir Ende Juni unter die Gleise geschoben. Nun bauen wir die Spundwände auf der Westseite entlang der Gleise zurück. Außerdem entfernen wir die Hilfsbrücken, über die der Zugverkehr während der Arbeiten gerollt ist.

Auch die Arbeiten an der Personenunterführung südlich des Bahnhofsgebäudes führen wir fort. Dort bauen wir Hilfsbrücken unter den Gleisen ein. Dadurch können die Züge weiter reibungslos verkehren, während wir darunter die Baugrube ausheben. Unter die Gleise schieben wir anschließend die Personenunterführung, die wir neben den Gleisen herstellen.

Die Arbeiten am Bahnhof finden in folgenden Nächten statt.

- Nächte Samstag/Sonntag, 9./10. Juli, bis Dienstag/Mittwoch, 12./13. Juli, jeweils 19.30 bis 5.30 Uhr
- Nächte Samstag/Sonntag, 16./17. Juli, bis Dienstag/Mittwoch, 19./20. Juli, jeweils 20 bis 6.30 Uhr
- Nächte Samstag/Sonntag, 23./24. Juli, bis Sonntag/Montag, 24./25. Juli, jeweils 22.30 bis 5.30 Uhr
- Nächte Samstag/Sonntag, 30./31. Juli, bis Sonntag/Montag, 31. Juli/1. August, jeweils 21.30 bis 7.30 Uhr

Durch den Einsatz einer Ramme und verschiedener Groß- und Kleingeräte sind die Arbeiten leider mit Baulärm und Erschütterungen verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Aus Sicherheitsgründen dürfen wir bei diesen Arbeiten nicht am befahrenen Gleis arbeiten. Tagsüber können aufgrund des hohen Verkehrsaufkommens keine Zugpausen eingerichtet werden. Daher können wir diese Arbeiten nur nachts durchführen.

Im August setzen wir die Arbeiten im Bereich des Bahnhofs fort. Über die genauen Zeiten informieren wir Sie frühzeitig.

Ihre Deutsche Bahn
Freiburg, 4. Juli 2022



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union